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/\ta da 111 (primeira) Sessão Ordinária da Cl.man.1 Municipal d<: Prnia Norte 

TO, aos nove dias do mês de Dezembro do ano <le 2024, sob a Presidência da vereadora 

Mariu Souza Araújo, o qu1:1l pelo livro de rresença verificou o compar<:cimcnto dn•, 

vereadores : Maria Sou:,.a Araújo. lvoncte Pereira de Castro. Huhens Sousa Nunes, Jo~é 

de Araújo Padilha, Clcnildo Abreu <lc Oliveira, Maria Aparecida Alves de Sousa, 

Francisco Rogcrio Gomes Madeiro e Reinaldo Nunes Moreira. Tendo corno au <,ente <, 

vereador Antônio Claudio 1:iel dos Santos. 1 ta vendo número legal cm plenário, conforme 

o livro de presença, a senhora presidente declarou aberta c1 presente sessão. Dando 

seguimento, convidou a vereadora Maria Aparecida Alves de Sousa para fa:1,er a leitura 

da bíblia sagrada, a qual leu o livro de Salmos capitulo 106 versículo 1. l ,ogo ap65, a 

senhora presidente solicitou a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi su bmetida à 

votação e aprovação, sendo aprovada pelos vereadores presentes. Aberto o livro do 

pequeno expediente de posse da palavra o vereador Rubens Sousa Nunes agradeceu a 

Deus pela oportunidade e cumprimentou todos os presentes, refletiu sobre o final do ano 

e o encerramentos dos mandatos, pediu desculpas se cm algum momento magoou algum 

co lega e também falou que está feliz por sua filha que no próximo biênio estará apossando 

e fazendo parte desta casa de lei , agradeceu também todos os funcionários desta casa, fez 

um agradecimento especial a vereadora I vonete pelas experiências e os dois anos de 

mandatos juntos. Dando continuidade veio a mesa para apreciação e votação o Projeto de 

l ,ci 005/2024 do poder executivo municipal que Dispõe as Diretrizes Gerais para 

elaboração da Lei Orçamentaria de 2025 (ano relcrência 2025) e dá outras providencias. 

Foi fei ta a leitura do parecer do jurídico desta casa. Ambas as comissões deram seus 

pareceres verbalmente. De Posse da Palavra o vereador Rubens Sousa Nunes, falou que 

tra ta-se de um projeto de lei fundamental para a gestão do próximo ano, destacou que 

sempre quando o projeto chega a esta casa de lei vem com pedido de 100% mais 100%. 

porém o ideal fosse 100% mais 70% para que os 30% a futura gestora possa procurar a 

Câmara de Vereadores e a mesma possa verificar se é viável ou não dar os 30% restantes. 

O vereador Franc isco Rogério Gomes Madeiro acompunhou o voto do co lega e também 

votou a fovor do projeto. A vereadora I vonc:te Pereira de Castro também deu seu voto 

favorável ao projeto. A vereadora Maria Aparec ida Alves de Sousa disse que reverificou 
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O projeto, .... ( 'Nl',107.71(\,,12{/tlllllh~II 

· l nao encontnm nada (k anormal e por isso seu volo é si111 . () wrc:1d,1r lfri11:ildo 

Nunes Moreir·1 , .· 
• llllllpt imentou t,ldos os prcse111l's filiou (jlll' o pro_1l'lo é de g. rnndc 

importüncia pois é •itnv , . .,1 ,1, , , . . 
~ • ~ l'.~ <K t qm: nova n gcstao mi l'Ollll'\'.:tr Sl'IIS 1rnball1os IIP p1'l1,11110 

ano. disse que observou 11ri11 ·•·p· 1 , t, 1 ~ · 
t l'. ,1 1111..:11 l'. l'll1 rc aç:10 ao 01\:m11c11l<l dl·s1111ado :1 cdm:11\·:h1 

que houve um aumento considernvel. l'k volou a favor cfo prqil'l<l . () vereador fosl' de 

Araújo Padilha também votou a favor do projeto. O wrcador ( 'k11ildo /\hrc11 de: ( )livl·irn 

disse que o pn~jei-o é 11111 pouco complexo com muil(lS 11úmcnls e: ,1 i,kal l'nl que u 

contador estivesse presente parn tirar todas as dúvidas. mas at é <llldc pode c11lc11dc:r wlP 

encontnm nada de alarmante. Elt· deu seu voto fovor:'1vd ll(l pn~kto. O pm_jl'lo ltli 

aprovado pela primeira vez por unanimidade pelos Vl'l"l'Hcforcs prl·sc11ll·s. Vl·io t:1111hl~,11 :1 

mesa para apreciaç,io e votação o prujdu de ki 006/2024 d,l poder c:XCl'Utivo 1111111ic ipal 

que 006/2024, "que Estima a Receita lixa n Despesa 01\·amcntaria /\1111al dn Municip:il 

de Praia Norte para o exercício de 2025" após a leitura do pat~ú•r d<l jurfdirn o pro_jl-10 

foi colocado cm votação sendo aprovado pda primeira vez pm um111i111idadc pdus 

vereadores presentes . Não havendo inscritos para fozcr o uso da palavra, lll'lll mat~ria a 

ser deliberada, a senhora presidente declarou cm.:crrada a prcsrnll' scss:fo. agrndcü'll :1 

d todos e marcou ar-,roxi1m1 scss:1o pttra o din scg11i11ll' . Eu secrl'l.:íria la vrei a 
presença e . e r 

11 qtial devcréÍ ser assinada pela senhora presidente e dentais wrcndorcs 

presente ata, . 

presentes. ~ 
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